

Egypte à la rescousse d'un patrimoine attaqué

Écrit par sylvie.duval@finances.gouv.fr (Sylvie Duval)
Mercredi, 30 Octobre 2013 00:00 -

Comportements irresponsables, négligence des touristes ou des riverains : des ONG prennent les choses en main pour sauvegarder un patrimoine menacé. Deux d'entre elles obtiennent un franc succès au vu de leurs résultats.

« *Nous devons nous occuper de notre patrimoine et le préserver avant d'inviter les touristes à venir le visiter* », souligne Basma Fouad, porte-parole de l'Association du tourisme égyptien et du développement environnemental. Pour elle, les sites touristiques et archéologiques souffrent d'une négligence catastrophique. Basma Fouad a lancé avec son association une initiative visant à protéger les sites touristiques et archéologiques en proie aux comportements irresponsables des citoyens.

[en savoir plus](#)

Consultez la source sur Veille info tourisme: [Egypte à la rescousse d'un patrimoine attaqué](#)